

Le Front Large de l'Uruguay appui le dialogue entre le gouvernement et l'opposition au Venezuela



Montevideo, 4 juin, (RHC).- La Table Politique du Front Large de l'Uruguay a adopté à l'unanimité une résolution réaffirmant la nécessité d'établir un dialogue politique entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition.

Dans un communiqué, les membres de cette organisation saluent les actions entreprises par l'UNASUR pour trouver une issue à la crise dans le cadre du respect de la souveraineté et de l'auto-détermination de ce peuple.

Ils ratifient dans ce document, que la situation actuelle au Venezuela ne justifierait pas l'application de la Charte Démocratique de l'OEA, comme l'avait demandé mardi le Secrétaire Général de cette organisation, Luis Almagro, qui a échoué dans ses plans contre le gouvernement bolivarien

Par ailleurs à Caracas, le gouvernement du président Nicolás Maduro a introduit un recours légal auprès du Tribunal Suprême de Justice pour empêcher que le pouvoir législatif à majorité d'opposition puisse s'immiscer dans ses fonctions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95723-le-front-large-de-luruguay-appui-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition-au-venezuela>



Radio Habana Cuba